

力カンファレンスで
ベストスピーカー
大野は99年に新規事業のインクジェット部門へ異動する。三カがインクジェットへの参入を決めたのは96年でした。ヘッドは英国企業からのインセンスを受け、インクやスピーディアは社内に化粧屋がたくさんおり、プリンタも事務機部門の技術を転用すれば必要なソースは一通り揃う。そしていずれインクジェット技術を様々な事業分野で展開するというのが直感的な構想だったようです。

たゞ実際には各事業部は現業に忙しく、新しい技術であるインクジェットを取り込んで将来的な事業構造を立てる余裕がない。我々が提案する各事業部門向けのアイデアはほとんどの結果になりました。結局、機器の開発だけでなく、生産の手配、販売チャネルの開拓、サービス体制の構築などを他部門に譲り受けました。

しかし、02年頃からインクジェットヘッドの引き合いが増え、世界には産業用インクジェットヘッドを供給できるメーカーは英ザールと米スペクト

コニカミノルタ顧問 大野 彰得さん

認知度アップのため何でもやる



12年にはインクジェットの国際カンファレンスでベストスピーカーに選出

ラ（後に富士フィルムが買収）へいでの、「高性能で安定した品質のヘッドを供給できれば必ずビジネスになる」と予感してヘッド事業に参入しました。引き合いが増えてきたとはいえ、「三カがヘッドを事業

私の歩み

は、一般に真面目で堅苦しいものが多いため、ますますかみで笑いを取り、ショートをふんだんに織り交ぜ、最後にはオ

化している事を知っている人はまだわずか。これをなんとか「コニカといえばインクジェット、インクジェットといえばコニカ」という知名度を獲得したかった。

しょせんは部品ですから広告宣伝が奏功するものではありません。そこで、当初から世界のインクジェット関連のカンファレンスや展示会といったあらゆる機会を捉えて講演をし、懇親会で懇親を組みました。業界やカンファレンスの発表は、一般に真面目で堅苦しいものが多いため、ますますかみで笑いを取り、ショートをふんだんに織り交ぜ、最後にはオ

トロズやP.P.Mなどを歌い、「歌うジャバニアーズのヘッド」屋として有名になりました。この参加者につけそなび、12年には産業用インクジェットの国際業界力「コンファレンスでベスト・スピーカーに投票選出されました。

最初は「オモロイヤツ」といつた存在でしたが、「歌うジャバニアーズのヘッド」事業に参入しました。これが「三カがヘッドを事業

に取り組むことによって、世界の業界インクジェットの名前が世界で広がりました。その後開拓はまた変わったものになりました。当社のインクジェット事業で最初に着手したプリンタは、実は捺染用ワードプロセッサーで、最近になってハイテクスタイルにデジタルプリント専門の「ナッセンジャー」が誕生しました。

このナッセンジャー試作機を発表されたとき、多くの業界関係者が驚かされました。これが「ナッセンジャー」をぜひ扱わせて欲しいとの要望がありました。我々も「ナッセンジャー」を扱う機器を投入する等々、高いニーズが聞こえていました。

「ナッセンジャー」は、当社が開発したインクジェット複合機の代理店だった伊ヴェルガからも「ナッセンジャー」を販売していました。これが「ナッセンジャー」を販売する際に、約20年前に購入した機器を再び手に取ったのです。これが「ナッセンジャー」を販売する際に、約20年前に購入した機器を再び手に取ったのです。これが「ナッセンジャー」を販売する際に、約20年前に購入した機器を再び手に取ったのです。

伊のデジタル
プリントにかける
03年にコニカミノルタが経営統合を発表、大野は主力事業への移籍を打診される。私は移籍する前に最初に出来た試作機は銀塗写真館から

ます。実際、ビジネスSNSの交流サイトでは世界に100人を超える友人がおり、その友人まで拡大すると數十万人規模の人脈となる勘定で、ビジネスを拡大する上で大きな財産になっています。

03年にコニカミノルタがデジタルになれば、そのプリントは印画紙だけではなく、マット機「ナッセンジャー」なのです。インクジェットのプロ

ジェクトの創始者であった伊藤國雄取締役（当時）は、「厚真のサンプル作りをやれるのではないか」「デジタルに置いて、一品物のプリントを」となど一定の前向きな反応があったのです。インクジェット技術を応用すれば、布でも紙でも鉛板でもガラスでも、何にでも厚真プリント出来るよくなる」というビジョンを描いていました。

私は移籍する前に最初に出来た試作機は銀塗写真館から